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 最近寒くなってきましたね。そういえば、この間私の妹（双子の片割れ。とっても仲良

し）にこのページの存在がバレました。「おもしろいものを見つけちゃったぞ～」とメール

が来ていました。だからといって見られてはまずいものは書いていないので、このままい

こうと思います。 

 

 10 月末に研修医の遠足がありました。私は諸事情により参加できず、打ち上げから参加

しました。１年目のみなさんから「べこもち作った」「せんべいを作って食べたらおなかい

っぱいで、打ち上げのごはんが入らない」「湯ん湯ん（風間浦村の温泉）よかった」など楽

しそうな感想を聞くことができました。尻屋崎で寒空の下、寒立馬と戯れたそうで。大変

お疲れ様でした。毎年、研修医の遠足を行っております。昨年は仏ヶ浦に行ったり、下北

ワインのワイナリーに行ったりしました。 

 

 11 月初旬は、麻酔科の先生のお誘いがあり手術医学会に参加させていただきました。ざ

っくりまとめると、手術を行う環境、機材、体位の工夫など、チーム医療を効果的、安全

に実践するためにはどうしたらよいかということを研究する学会です。医師だけでなく、

看護師、ME さんなどの様々な職種の方が参加しています。今年の学会は沖縄で行っていま

した。前回の研修医日記でも沖縄ネタだったような…（地域研修は宮古島へ行ってきまし

た）。今の時期でも春みたいに暖かかったです。学会も参加しましたが、先生と研修医１年

目の後輩と一緒に美ら海水族館に行ったのは内緒です。チンアナゴがかわいかったです。 

 

 先週から小児科をローテートしています。２か月のローテートなので、救急外来でも困

ることが少なくなるようしっかり勉強しようと思います。 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


